
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Jahr lang braucht die 

für eine Runde um die Sonne.

Das Jahr dauert etwa 365 Tage.

Die verteilen sich auf 12 .

Das Jahr hat etwas mehr als 52 Wochen.

Den Jahreswechsel am 31. Dezember nennen wir .

Der 1. Januar wird Neujahr genannt.

A'e vier Jahre gibt es ein Schaltjahr.

Dann hat das Jahr einen  mehr.

Das sind dann 366 Tage.

In einem Schaltjahr gibt es zusätzlich den 29. Februar.

Die Erde braucht nämlich einige 

mehr als 365 Tage für eine Runde um die Sonne.

Die Zeit vom 1. Januar bis zum 31.  nennen wir Kalenderjahr.

Jeder Mensch hat ein Mal im Jahr Geburtstag.

Er beginnt damit sein neues .

In jedem Jahr gibt es vier Jahreszeiten.

Die heißen Frühling, Sommer, Herbst und .
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